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令和 7年第 2回日田市議会定例会 

一 般 質 問 表 
6月 17日（火）・6月 18日（水）・6月 19日（木） 

 6月 17日（火） 

№ 質 問 者 質 問 事 項 
答弁 
予定者 

1 
8番 中 島 章 二 

（市民クラブ） 

１．小中学校の危機管理について 

  ・学校安全の推進に関する計画の取組状況 

  ・学校敷地内や校舎内への不審者侵入対策 ほか 

２．市道の災害復旧工事について 

３．有害鳥獣被害防止対策について 

市 長 

教育長 

関係者 

2 
11番 日 隈 知 重 

（日本共産党） 

１．大分市の官製談合事件の教訓を生かす日田市の取組について 

  ・大分市が部落解放同盟の高圧的な要求に屈したことに起因する官製談合事件に対する市長の認識  

  ・部落解放同盟に対する過度な配慮(定期協議、挨拶まわり)の有無に関する点検調査 ほか 

２．自衛隊への名簿提供について 

３．会計年度任用職員の採用について 

市 長 

 

関係者 

3 
13番 中 原 晴 剛 

（市政クラブ） 

１．自治会運営について 

  ・自治会活動に対する市の認識 

２．民生委員について 

  ・欠員の状況 

３．ｅスポーツについて 

市 長 

 

関係者 

4 
21番 髙 倉 貴 子 

（無所属） 

１．二地域居住について 

・現状と課題、今後の方向性 

  ・環境整備と地域との共生 

  ・新たな制度導入の検討状況 

２．文化芸術の振興について 

市 長 

 

関係者 

5 
7番 佐 藤 孝 彰 

（新世ひた） 

１．日田市消防団について 

 ・消防団員確保への取組と処遇改善 

２．地区公園の環境整備について 

  ・亀山公園の在り方と維持管理の考え方 

３．循環型農業の推進について 

市 長 

 

関係者 

6 
18番 原 田 裕 文 

（市政クラブ） 

１．咸宜園・豆田町の世界遺産登録について 

  ・現在までの事業内容 

・日本の暫定一覧表記載資産への行程と現在状況 

・今後の事業内容 

市 長 

 

関係者 
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6月 18日（水） 

№ 質 問 者 質 問 事 項 
答弁 

予定者 

7 
14番 居 川 太 城 

（新世ひた） 

１．防災対策について 

  ・大分県が策定した「大規模災害に伴う孤立集落等対策指針」の課題認識  

  ・個別避難計画の進歩状況 

２．音楽大パレードについて 

３．障がい者雇用について 

市 長 

教育長 

関係者 

8 
19番 岩 見 泉 哉 

（市政クラブ） 

１．小中学校のスポーツ・文化活動について 

  ・中学校部活動の今後の取組 

  ・大谷グローブの利用状況及び活用方法 

２．介護サービスの現状について 

・ホームヘルパーの現状 ほか 

市 長 

教育長 

関係者 

9 
16番 梶 原 信 幸 

（市民クラブ） 

１．小鹿田焼の観光振興策について 

  ・おもてなしを行う環境整備 

  ・広域観光連携の強化 ほか 

２．市道皿山小鹿田線の改良について 

３．障がい者の就労支援について 

市 長 

 

関係者 

10 
17番 石 橋 邦 彦 

（新世ひた） 

１．Ｊ－クレジットの取組状況について 

  ・取組の進捗状況 

  ・市内林業関係者の動き 

２．大山ダム湖の赤潮について 

３．食料・農業・農村基本法及び種苗法改正について 

市 長 

 

関係者 

11 
4番 坂 本  茂 

（公明党） 

１．観光の振興について 

  ・観光客数の推移と内訳 

  ・ＳＷОＴ分析による日田市の観光を取り巻く状況 

  ・日田市の観光振興の課題に対する具体的な取組 

２．災害時の情報伝達手段について 

市 長 

 

関係者 
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6月 19日（木） 

№ 質 問 者 質 問 事 項 
答弁 

予定者 

12 
10番 崎 尾 亮 介 

（市政クラブ） 

１．こども総合局（仮称）と高校生の不登校について 

・高校生における不登校の把握状況とこども総合局(仮称）の在り方や活用方法 

２．児童による鼓笛活動について 

３．日田市学校施設長寿命化計画について 

４．大分県による宿泊税の導入で生じる日田市の課題について 

市 長 

教育長 

関係者 

13 
15番 松 野 勝 美 

（公明党） 

１．避難所での備蓄について 

  ・避難所での備蓄状況 

  ・キッチンカー協会との連携協定の考え 

２．中学校の共通制服について 

３．帯状疱疹ワクチン接種について 

市 長 

教育長 

関係者 

14 
6番 梅 原 竜 也 

（市政クラブ） 

１．新清掃センターについて 

  ・現在の状況 

２．公用車及び携帯端末におけるＮＨＫ受信料の未契約について 

  ・これまでの経緯と現在の状況 

市 長 

 

関係者 

15 
20番 大 谷 敏 彰 

（日本共産党） 

１．物価高騰に苦しむ市民生活支援について 

  ・住民税非課税世帯等への一時金給付の考え 

  ・水道料金基本料の減免の考え 

２．高齢者難聴対策に伴う補聴器購入助成制度について 

３．ＰＦＡＳ対策について 

市 長 

 

関係者 

 

 

 

 


